

Kader IMM Harus Wujudkan Kesejahteraan

Kamis, 15-03-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR -- Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sulawesi Selatan (Sulsel) melantik Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Sulsel di Balai Sidang Mukhtar Unismuh Makassar pada Rabu (14/3).

Kegiatan yang dihadiri ribuan orang itu mengusung tema "Meneguhkan Ideologi gerakan IMM Menyongsong Sulawesi Selatan Berkemajuan".

Ketua DPD IMM Sulsel Periode 2016-2018, Akbar Ramli mengatakan dalam sambutannya, kepemimpinan di IMM adalah kolektif kolegial, maka pimpinan yang baru saja dilantik harus solid dalam kepemimpinannya.

"Terima kasih kepada pimpinan periode 2016-2018 atas kerja samanya dalam kepemimpinan saya. Selamat mengembangkannya kepada pimpinan baru periode 2018-2020, semoga bisa menjalankan amanahnya sebaik-baiknya," ungkap Akbar.

Sementara itu, Ketua Umum DPD IMM Sulsel Periode 2018-2020 yang baru saja dilantik, Soemitro Emin Praja mengungkapkan, kepemimpinan di IMM adalah amanah, jangan dianggap jabatan dan amanah bukan untuk dinikmati tapi harus diselesaikan.

"Kami sangat sadar bahwa amanah bukan untuk dibanggakan tapi harus dipertanggungjawabkan, maka dari itu pengurus IMM bukan super tim tapi kerja tim. Kami pengurus IMM harus melakukan kerja-kerja kolektif kolegial," kata Emin.

Kesolidan tim, kata Emin, harus betul-betul bergerak full dan membutuhkan sinergi dari semua kalangan. "Kami akan membangun sinergitas di semua instansi ataupun pemerintah Sulawesi Selatan. Sehingga ini butuh kerja sama yang baik," jelasnya.

Selain itu, Ketua PWM Sulsel, Ambo Asse menjelaskan, Muhammadiyah akan melahirkan kader umat, kader persyarikatan dan kader bangsa, hal ini bisa diawali dari IMM.

"Muhammadiyah mencita-citakan Indonesia berkembang, dalam artian Indonesia darul ahdi wasyahada. Darul artinya bahwa Muhammadiyah ikut membangun Indonesia sebelum Indonesia merdeka. Sedangkan wasyahada adalah Muhammadiyah berperan penting setelah merdeka yang mencita-citakan Indonesia sejahtera. Semoga IMM bisa melahirkan kader yang mampu membawa kesejahteraan Indonesia," ungkapnya. **(nisa)**

Kontributor: Ilham Kamba